
防災行政無線 よくあるご質問 【斐川地域版】 

 

斐川地域のみなさまからよくいただいている質問についてまとめました。 

 

Ｑ１:現在の防災行政無線は使えなくなるのですか。 

現在の防災行政無線の放送は、「電波法」の規格に合わなくなるため、新しい防災行政

無線の運用開始後、放送を終了する予定です。 

引き続き、防災情報など大切な情報をお届けするため、新しい防災行政無線の設置を 

ご検討ください。 

 

Ｑ２:お悔み放送は、流れますか。 

   新しい防災行政無線の運用開始後は、放送しません。新聞やケーブルテレビなどでご確 

 認ください。 

 

Ｑ３：加入料５，０００円は、何に使いますか。 

  いただいた加入料は、将来にわたって防災行政無線を運用できるよう、維持管理費にあ

てる予定です。 

 

 

 


